

DECLARATION LIMINAIRE AU COMITE TECHNIQUE DU SPIP 65



SPIP65

La CGT SPIP 65 souligne que ce CSA en formation spécialisée se tient à l'initiative de la direction du SPIP, ce qui révèle la réelle prise de conscience de la direction locale quant à la gravité des conditions d'exercice des agents du SPIP, ce positionnement de la direction locale est essentiel pour envisager un travail commun.

Si la CGT SPIP 65 peut aussi remercier le CGLPL et les magistrats du TJ de Tarbes de s'être saisis dans la mesure de leurs possibilités, de la situation, elle ne peut que constater une nouvelle fois, l'indifférence de la direction inter régionale qui, non seulement n'apporte aucune marque d'intérêt quant à la situation, mais ne daigne même pas accuser réception de la lettre ouverte adressée au directeur inter régional

La CGT SPIP 65 est habituée à cette indifférence mais le signal envoyé aux personnels du SPIP 65, toutes antennes et toutes catégories confondues, est particulièrement violent.

C'est donc sans illusions quant aux moyens ou soutiens pouvant être apportés par l'administration, mais avec ténacité et volonté, que la CGT SPIP 65 va travailler avec la direction locale, la médecine de prévention et l'ensemble des partenaires de bonne volonté, afin de trouver des solutions constructives pour que les missions du SPIP puissent s'exercer dans des conditions normales ... si tant est que cela soit possible

Tarbes le 23/02/2024